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entrevista

Vera Santos, parapsicóloga

«Uso tudo o que promova a 
cura e o bem-estar dos meus 

consulentes»

O que a distingue da maioria dos 
terapeutas?

O que me distingue da maioria é que 
o conhecimento académico e empírico 
não me conseguiu condicionar, sou uma 

rebelde do sistema, curo 
de forma arcaica e sem 
metodologia, trato cada 
ser humano como uma 
Alma diferente, todos 
somos diferentes, logo a 
cura também será. Hoje, 
tenho consulentes de todo 
o mundo que fazem longas 
viagens para me conhecer, 
recusei-me sempre a dar 
entrevistas na televisão 
ou nos jornais, mas há 

Entrevistámos a primeira 
parapsicóloga reconhecida em 
Portugal. Conheça o trabalho 

de Vera Santos.

idade. Como é que tudo surgiu?
O dom da cura, da clarividência ou 

mediunidade nasceu comigo. Com a 
ingenuidade de uma criança, desconhecia 
certas coisas que fazia, não eram habituais 
mas, com o tempo, fui 
percebendo isso. Claro 
que o meu ADN espiri-
tual já vinha formatado 
para esta missão, pois 
a minha mãe e outros 
membros antigos da 
família, já trabalhavam 
no mundo espiritual, 
todavia todo esse legado 
não me chegou e quis 
saber mais acerca desse 
mundo. 

Uso o tarot como 
ferramenta de 
auxílio quando 

necessário como 
fio condutor,  

outras vezes a hip-
noterapia, o reiki e 

o coaching

,,
,,As premonições começaram 

ainda em criança mas, 
com o tempo, Vera Santos 
quis saber mais acerca do 
mundo espiritual e partiu 

rumo à descoberta. Hoje, é conhecida por 
milhares de pessoas que a procuram em 
busca de uma cura para os seus males.

Começou a trabalhar com 15 anos de 



entrevista

Tânia Martins 

Primeira parapsicólo-
ga reconhecida  
em Portugal 

É a primeira parapsicóloga reconhecida 
em Portugal. Como nasce a ‘Vera 
Santos parapsicóloga’ e por que razões 
pessoas de todo o lado a procuram?
(Risos) Não fui eu que me conotei dessa 
forma, parece que neste mundo tudo tem 
que ter um nome, como eu tinha fama por 
curar pessoas, por orientá-las no seu percurso 
de vida, por lidar com energias que, hoje, ainda 
são apelidadas de ‘sobrenaturais’ e comecei uma 
actividade ao público com 15 anos e, mais tarde, com 18, abri as ervanárias, o 
nome que melhor encaixou foi esse e, sim, fui a primeira, apesar de ser ainda 
muito nova (tenho 37 anos), já trabalho há 25 anos! Uso o tarot como ferramenta 
de auxílio quando necessário como fio condutor, outras vezes a hipnoterapia, 
o reiki e o coaching. Habitualmente, uso tudo o que promova a cura e o bem-
estar dos meus consulentes, não importa o meio, importa o resultado final.
 
Fale-nos um pouco da parapsicologia. Segundo testemunhos, tem curado 
pessoas com doenças, desde depressões a fibromialgias…
Tudo que não se consegue explicar através de fontes científicas, por exemplo, 
fenómenos de cura, chamados de milagres, comunicar com espíritos, etc., é  
parapsicologia, o étimo da palavra vem do grego e significa: ‘para’ (além de),  
‘psique’ (alma, espírito, mente, essência), e ‘logos’ estudo, na minha modesta 
opinião, isto não tem nada de oculto ou transcendente, bem pelo contrário, 
é um exercício inconsciente de poderes ocultos nos planos profundos  
da natureza, por ignorância, medo ou desconhecimento são, por vezes, 
confundidos, porém quando bem aplicados operam ‘milagres’.
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pouco tempo atrás decidi fazê-lo a pedido 
de milhares de pessoas. Queria ficar no 
‘meu cantinho’, mas como me disseram, 
e bem,: “Há muita gente a sofrer que não 
a conhece”. Essa frase mexeu da tal forma 
comigo que decidi aceitar o convite da 
TVI e dei  a minha primeira entrevista 
no programa ‘Fátima Lopes’.

O poder das plantas 
medicinais

As suas clínicas são todas Ervanárias. 
As plantas medicinais estão para a 
parapsicologia como os medicamentos 
estão para a medicina?

Sim, com a vantagem que não têm 
efeitos colaterais graves (risos).Trato o 
paciente de uma forma holística, corpo, 
mente e espírito, logo, tenho muitas vezes 
que suplementar o corpo, dando energia 
extra através das minhas plantas. Um dia, 
ouvi alguém dizer: “Deus deixou para cada 
doença uma planta”, desde pequena que as 
uso, como chás, cataplasmas para feridas 
etc., digamos que tenho um método de 
cura, o método Ver-a-luz. Uso também 
a hipnoterapia para aceder a níveis mais 
profundos da mente quando necessário, 
por exemplo, na cura de adições (vícios 
tabaco, álcool etc.). Gostava, por fim, 
de deixar uma mensagem: Eu não sei se 
estão desacreditados da vida, não sei se, 

Vera Santos, parapsicóloga 

por vezes, apetece-lhe desistir de tudo, 
também não sei se o mundo lhe parece 
frio e cinzento, mas uma coisa eu sei, 
posso ajudá-lo a mudar! Abro a porta, 
mas só você escolhe se quer entrar! Muita 
Luz e felicidade. Z
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